



PTA活動 スポットです!

4月17日(土)のPTA総会に、年度初めのお忙しい中、参加していただきまして、誠にありがとうございました。73名もの保護者の皆さんに参加していただきまして、授業参観・PTA総会・学級懇談・PTA各部門会議等、滞りなく実施することができ、これで令和3年度の高瀬小学校の活動を正式にスタートすることができます。

さて、子どもたちの授業の様子は、いかがだったでしょうか。全校の合い言葉である「思いをカタチに!」は見えていたものでしょうか。令和3年度はまだスタートしたばかりですので、これから徐々に「カタチ」にしていきたいと思っております。

子どもたちの姿に寄り添い、学級・学校とのつながりを大切にしてくださる保護者の皆さんのお力も借りながら、職員一同、今後も子どもたちの成長に向けて、一つ一つ前進していきたいと思っておりますので、今年度も何卒よろしくお願いいたします。

校長から話しました「今年度の学校経営の重点」等は裏面に記載しておりますので、ご不明な点はお連絡をいただければと思います。



【授業参観の様子】

1年生 生活 「どきどきわくわく1ねんせい」



2年生 国語 「ふきのとう」



3年生 国語 「きつつきの商売」



4年生 社会 「わたしたちの県」



5年生 国語 「春の空」



6年生 学級活動 「はじめまして!マイ・タブレット」



わかば学級 算数 「つり合いのとれた図形を調べよう」



PTA総会 全体会 あいさつ

皆さん、こんにちは。校長の丹俊章です。

昨年度は、コロナ感染予防の面で、毎朝の検温や行事等、多くの場面で御協力をいただきまして、誠にありがとうございました。今年度に関しましては、なるべくこれまで通りの状況に戻していきたいと考えておりますが、県南地区を中心に、まだまだ落ち着かない状況も見られます。行事等においても急な変更をお願いすることもあるかと思いますが、子どもたち及び家族の健康を守るために、何卒よろしく申し上げます。ちなみに、昨年度の今頃は、2回目の臨時休校の期間でした。また子どもたちが寂しい思いをしなくともよいように、今後も、毎朝の検温等に何卒御協力をお願いいたします。

さて、授業参観での、お子さんの様子は、どうだったのでしょうか。1年生の勉強している姿はいかがだったのでしょうか。今週は、6日連続の登校で疲れていなかったのでしょうか。2年生以上には、始業式で「今年は、『思いをカタチにする』ということ 키워ドにしていましよう」…とお話しましたが、授業中の子どもたちの「思い」は見えたのでしょうか。

昨年度の2学期末PTAや、年度末PTAでもお話をさせていただきましたが、高瀬の子どもたちは、お家の中でも、みんなに可愛がられてきたことが分かる子たちで、明るく素直で、決まりを守ろうとする子たちです。学習面でも、毎年4年生以上が行っている「秋田県学習状況調査」で、各教科の平均正答率は…全ての教科で「秋田県の平均を上回っている」といった素晴らしい状況でありました。学習に一生懸命に取り組んでいる成果と考えております。

しかし、その半面、生活面では「自分にはよいところがある」…「当てはまる」と答えた「たかせっ子」は、県平均よりも7.7%低い数値で、自分のよさに自信をもっている子が、やや少ないという状況が見られました。子どもたちが生きていくこれからは、社会の変化が加速度を増し、複雑で予想困難となるであろうと言われてきましたが…新型コロナウイルスによる社会の変化は、全く予想しなかったことであり、その指摘は現実のものとなりました。そのような未来で生きていかなければならない子どもたち…特に高瀬の子どもたちに必要なことは何でしょうか。どんな変化にも対応するには…「自分のよさに自信をもって、周りの人と一緒に困難を乗り越えていくこと」ではないかと思ひます。一人では克服できないことも、みんなとだったら乗り越えられます。学校では、子ども一人一人がもっている特性や能力を引き出し自信をもたせ、子どもたち同士が積極的に関わり合う場をつくることで、「自分にはよいところがある」「自分は人の役に立っている」という思い…自己有用感・自己肯定感と言ひますが…これを高めたいと思ひます。この経験が、周りの人のよさを認め、いろいろな人と一緒に、様々な社会的変化を乗り越え、豊かな人生を歩んでいける人になるものと思ひます。そのため、子どもたちには、まず「自分の思っていること・感じていること」を、目に見える「カタチ」にしてくださいと言ひました。「カタチ」があれば、お互いが関わり合うきっかけが生まれると思ひ、全校の合い言葉にしました。保護者の皆様へは、昨年度末PTAでお話した「青森のリン

ゴ農家」のことを再度お願いしたいと思ひます。このお話は、台風によって9割落ちてしまったリンゴを見て、がっかりだけで終わらず、現在、木にしっかりとついている1割のリンゴに目を向け「落ちないリンゴ」として売り出したことで「新たな未来」が生まれたということでした。私たちも、「目の前の子どもたちがもっているよさ」を、「しっかりと認めて、それを生かして、自信をもたせること」が、大切なのではないのでしょうか…「子どものキラッと光るところ」を、言葉にして伝える…保護者のみなさんも「思いをカタチに」することで、子ども自身も「自分のよさ」に気づき、伸ばしていこうと思ひのではないのでしょうか。私たち教職員全員、日々、心に留めていきたいと思ひますので、ご家庭においてもよろしくお願ひいたします。家庭と学校が同じ方向を向いて、また子どもたちに寄り添う一年としたいと思ひます。それでは、今年1年よろしくお願ひします。



PTA役員の皆様です！ よろしくお願ひいたします。

PTA 三役
の方々を始め、各専門
部会の役員

さんが決定しました。今年度もまた子どもたちにとって最適な学校環境をつくっていきますよう、PTA活動にご協力よろしくお願ひします。



- ◎ PTA 会長 小坂 勝さん
- PTA 副会長(環境部部長) 阿部 雄太さん
- PTA 副会長(文化研部部長) 大友 明さん
- PTA 副会長(保健部部長) 小沼 満明さん
- 校外指導部長 武田 孝志さん
- 監事 佐藤 満さん
- 監事 今野まゆみさん
- 1年部長 今野まゆみさん
- 2年部長 宮田 愛美さん
- 3年部長 高橋 貴洋さん
- 4年部長 阿部真由美さん
- 5年部長 真坂菜穂子さん
- 6年部長 小坂 和子さん

緊急メールが学年ごとに使えることになりました！

これまで全校一斉の連絡にしか使えなかった緊急メールですが、今年度からは学年ごとの連絡にも使えることになりました。そのため「学級連絡網」は「必要な学級のみ作成する」とこといたしましたので、ご了承いただければと思ひます。

R4年度 PTA総会の実施日についてのお願いです。

今年度は、新年度スタート後の2週目の土曜日でしたが、新しい環境の中での6日連続の授業日は、子どもたちにとって負担が大きいと感じました。(特に緊張感いっぱいの1年生は疲れたことと思ひます。)PTA役員の皆様にはお話をいたしました。これからは、新年度スタート2週目の金曜日(弊校4月15日(祝))に実施させていただきます。まだまだ先の話ではありますが、何卒、心に留めておいていただければと思ひます。